

# JAPÓN VA POR SU REVANCHA

Las niponas sellaron su pase a la final con una contundente goleada de 4 a 1 ante Venezuela y ahora buscan dejarse el título que se les negó en las tres ediciones anteriores de estos certámenes



**Cristian Brenes Brenes**  
cristian.brenes@aldia.co.cr  
@CristianB\_aldia

Japón pisó territorio costarricense con la clara misión de conquistar de una vez por todas el título que se le ha negado a lo largo de las tres ediciones anteriores del Mundial Femenino Sub-17.

Las niponas no vinieron a competir, su único objetivo en la Copa del Mundo es dejarse el cetro que las corone como las mejores, y cada vez están más cerca de cobrar revancha y así olvidarse de los tragos amargos que vivieron en los certámenes pasados.

Ayer dieron un paso más en firme tras golear 4 a 1 a Venezuela y avanzar a la ansiada final, dejando atrás lo ocurrido en Nueva Zelanda 2008 y Azerbaiyán 2012, cuando

se quedaron en cuartos de final, y en Trinidad y Tobago 2010, donde perdieron la final desde los lanzamientos de penal.

Sin embargo, ahora la historia es muy diferente. El equipo del sol naciente funciona como una máquina bien aceiteada, sus movimientos son precisos, su orden táctico es impecable y tienen en sus filas a una Hina Sugita (10) capaz de manejar a su antojo la media cancha, por lo que todo hace prever que solo un desastre les robaría el título.

Incluso, sus mismos adversarios aceptan el favoritismo y la superioridad de las asiáticas.

“Japón se prepara para ser campeón del mundo, nosotros a duras penas lo hacemos para el sudamericano. Lo más positivo de esta experiencia fue anotarle a una potencia mundial”, dijo el

técnico panameño de Venezuela, Kenneth Zseremeta.

Las niponas no escondieron que en el papel son las llamadas a levantar la copa, ya que los números las avalan, tras acumular 21 goles en cinco partidos y solo recibir uno.

“Vamos partido a partido, no queremos pensar en lo que viene, solo en lo que estamos viviendo. Tratamos de tener mucha confianza en lo que podemos hacer”, manifestó la estratega de Japón, Asako Takemoto.

El equipo del sol naciente persigue la joya que se les ha negado a nivel Sub-17 y todo pareciera indicar que en Costa Rica está la tierra prometida para ratificar el poderío de un país que ya domina en la categoría mayor y está a punto de alcanzar el cetro que se le ha negado anteriormente.

## LA OTRA HISTORIA

### España avanzó a la final con polémica

Dos penales dudosos que sancionó la referi Jana Adamkova le dieron el pase a la final del Mundial a España.

Las ibéricas derrotaron 2 a 0 a Italia que poco pudo hacer, luego de que al 47' Adamkova pitara una aparente mano que transformó en gol

Sandra Hernández.

La polémica volvió al 80', cuando la central pitó una falta que solo ella observó y Nahiraki García la cambió por anotación. Ahora las españolas se medirán en la final a un Japón que las derrotó 2 a 0 en la fase regular.

## EL CAMINO A LA COPA

SEMIFINAL	FINAL	SEMIFINAL
31 marzo- 5 p. m. Estadio Edgardo Baltodano	4 Abril- 5 p. m. Estadio Nacional	31 marzo- 8 p. m. Estadio Edgardo Baltodano



\* Lo disputarán los perdedores de las semifinales